



NAPA Proformer Ensemble complet de jambe de force **Politique de garantie à vie limitée**

NAPA Proformer est fier de supporter la garantie de ses Ensembles complet de Jambe de Force contre les défauts de matériels et de manufacturier, quand utilisé sur un véhicule personnel non-commercial, ainsi qu'utilisé dans des conditions, et ce à vie limitée. La garantie à vie limitée est définie comme tel tant, et aussi longtemps, que l'acheteur original possède le véhicule sur lequel l'ensemble complet de jambe de force NAPA Proformer a été installé.

Cette garantie s'applique à l'acheteur originale de la pièce. Cette garantie couvre les pièces éligibles seulement et n'inclus pas la main d'œuvre, l'installation, l'alignement du véhicule, ni les autres pièces requises.

Cette garantie ne s'applique pas aux conditions d'usures normales, aux produits qui pourraient avoir été altérés, modifiés, installés inadéquatement, utilisés dans des conditions autres que celles prescrites originalement, ainsi qu'aux dommages dû aux modifications du véhicule ou accident.

Cette garantie est limitée à l'échange, le remplacement ou le remboursement, au prix original d'achat indiqué sur la facture originale du client, de l'ensemble de jambe de force NAPA Proformer qui est l'objet d'une réclamation de garantie pour défectuosité.

Cette garantie ne contient aucune obligation supplémentaire ou implicite autre que celle de cette garantie.

Période de garantie par produit

Tel qu'indiqué ci-dessous est la garantie courante des ensembles complet de jambe de force NAPA Proformer

Catégorie de produit	No. de pièce	Période de garantie
NAPA Proformer Ensemble complet de jambe de force	901xxxxxL, 901xxxxxR, 901xxxxxX 902xxxxxL, 902xxxxxR, 902xxxxxX	À vie limitée



NAPA Proformer Complete Strut Assembly Limited Lifetime Warranty Policy

NAPA Proformer is pleased to warrant to the original complete strut assembly owner that each new NAPA Proformer Complete Strut Assembly shall be free from defects in workmanship and materials, when used on private non-commercial vehicles and when used under normal operating conditions. Lifetime is defined as for as long as the original part purchaser owns the vehicle on which the NAPA Proformer Complete Strut Assembly products were installed.

This warranty is limited to the exchange/replacement of the NAPA Proformer Complete Strut Assembly product that is being claimed as defective. This warranty makes no further expressed or implied obligation under this warranty. This warranty is expressed for the exchange or replacement cost of the defect product or a refund of the original purchase price of the product. This warranty does not apply to conditions caused by normal wear and tear or to products that have been altered, modified, improperly installed, used in applications other than their original intent, and damaged due to vehicle modification or accident.

This warranty policy covers qualifying parts only and does not include labor, installation, alignment, or other required parts.

Warranty Period by Product

Listed below is the current NAPA Proformer Complete Strut Assemblies Warranty.

Product Category	Part No.	Warranty Period
NAPA Proformer Complete Strut Assembly	901xxxxL, 901xxxxR, 901xxxxX 902xxxxL, 902xxxxR, 902xxxxX	Limited Lifetime